

Siegburg

Magische Faszination

Museale Einzelausstellung mit Werken von Salustiano In Deutschland



Die Figuren wie auf "Changer La Vie" (Tamara con libros y cuervos) scheinen plastisch aus den Bildern hervorzutreten. Foto: Woiciech

Siegburg (dwo). Der Faszination von Salustianos Werken konnte sich kein Besucher entziehen. Die Portraits von jungen Menschen auf markantem Rot zogen sofort jeden in ihren Bann.

Die Museumsausstellung des spanischen Malers aus Sevilla ist nicht nur die erste in Siegburg, sondern auch deutschlandweit. Salustiano war mit seiner Familie persönlich anwesend. Begeistert ist von den Räumen im Stadtmuseum: "Wegen des natürlichen Lichtes." Bürgermeister Franz Huhn eröffnete zusammen mit Dr. Gundula Caspary, die eine Einführung in das Werk des Künstlers gab, die Ausstellung.

Bis zu 60 Schichten der roten Farbe trägt der Maler auf, um diese Intensität zu erreichen. Die feinen, zarten Details der Figuren scheinen so echt, dass sie aus den Bildern plastisch heraustreten. Das Wesentliche ist der Ausdruck in den Augen. Auch die Zeichnungen mit den zarten Farben wissen zu begeistern.

"Ich hoffe, sie genießen die Bilder so, wie ich es genossen habe, sie zu malen", sagte Salustiano den Gästen. Bis Sonntag, 5. Mai sind die Werke im Siegburger Stadtmuseum zu bewundern.



Dr. Gundula Caspary (links) gab eine Einführung in das Werk des spanischen Künstlers. Foto: Woiciech



Bürgermeister Franz Huhn (links) eröffnete die Salustiano-Ausstellung im Siegburger Stadtmuseum. Foto: Woiciech